

GPK

Betriebsvergleich Fachhandel: Meldungen für 2015 gestartet

Montag, 09.05.2016

Die Eingabemöglichkeit für den Jahresbetriebsvergleich für Fachhändler von Glas-, Porzellan-, Keramik-, Besteck- und Hausrat ist für 2015 freigeschaltet, vermeldet der Bundesverband für den gedeckten Tisch, Hausrat und Wohnkultur (GPK). Grund für die vorgezogene Datenabfrage sei der Wunsch der Erfahrungsgruppen der Branche, die bereits auf den Frühjahrstagungen über die Ergebnisse¹ des abgelaufenen Jahres sprechen.

Auftraggeber für den Betriebsvergleich sind der Bundesverband für den gedeckten Tisch, Hausrat und Wohnkultur und der Zentralverband Hartwarenhandel e.V. (ZHH). Für Mitgliedsunternehmen ist die Teilnahme kostenfrei. Die einzugebenden Werte können direkt und in identischer Reihenfolge der BWA des Steuerberaters entnommen werden, einige wenige Kennziffern sind zusätzlich einzugeben bzw. können von der Vorjahresmeldung übernommen werden. Die Daten werden im Rahmen des IFH-Online-Betriebsvergleichs in einem gesicherten Bereich erfasst, können auch im Prozess korrigiert werden und werden direkt auf Plausibilität geprüft. Die Auswertung erfolgt als betriebsindividueller Unternehmenskompass mit tabellarischen und grafischen Darstellungen sowie einer Abweichungsanalyse.

Der Vergleich helfe den Teilnehmern, gezielt Stärken und Schwachstellen zu lokalisieren und damit unmittelbar darauf zu reagieren, so die GPK. Das Unternehmen erhält einen Vergleich mit Wettbewerbern, kann verfolgen, ob Unternehmensziele erreicht werden und erhält einen Überblick über die wirksamsten Stellschrauben bei der individuellen Unternehmensführung. Das Benchmarking ist ein Planungs- und Kontrollinstrument für die genannten Strategien. Die Eingabe erfolgt ab sofort über die Website des IFH. Wer ein Login benötigt, setzt sich direkt mit Herrn Nicolaus Sondermann unter 0221 /94 36 07-30 in Verbindung. Mehr Informationen und der Link für die Eingabeformulare finden sich hier: www.ifh-benchmarking.de

[zum Seitenanfang](#)